



【支援者支援】北上子どもキャンプ



8/3-4にかけて石巻市北上町の女性グループが子どもキャンプを実施し、となりびとは地元からキャンプ場までの移動費を支援しました。子どもたちからの「キャンプに行きたい」という声に応えての開催です。

宮城県の内陸にある栗駒高原のキャンプ場で、牛乳パックを使ったホットドッグ作りをしたり、馬にえさをやったり、川遊びをしたり、アーチェリーをしたりと盛りだくさんの2日間でした。引率した大人も「久しぶりにこんなに楽しい時間+間を過ごせた」と満足されたようでした。

【防災・減災教育】聖望学園スタディツアー



8/19-22、埼玉県の聖望学園ハイスクールYMCA部の5名と先生・チャプレンの計7名が、「となりびと」のスタディツアーに参加されました。8/19に仙台入りした生徒たちは、8/20午前中、南三陸町を訪問し、地元の中高生たちの語り部グループ「まずもって」のメンバーから震災当日の話などを聞きました。テレビの取材が入ったため、生徒たちはぎこちない感じでした。お昼ご飯は南三陸町戸倉地区にあるラーメン屋さんへ。お店の方が震災のお話をしてくれて、その生々しい話は皆の心に強く響いたようでした。午後は、仮設住宅でのチラシ配りをした後、石巻市の花壇をつくっているスワン国際協力の会の方と一緒に草取りをしました。さらにその帰りには日和山や南浜町、東松島市の野蒜地区などをまわりました。

【防災・減災教育】旭ヶ丘母子ホームスタディツアー



8/24に、千葉県から旭ヶ丘母子ホームの中高生がスタディツアーに参加しました。まず南三陸町に向かい、千羽鶴を防災センターに捧げました。その後、仮設商店街でお土産を買い、石巻市へ。大川小学校で、折り鶴を学校関係者の方に手渡し、その後、大川小学校のある地域で被災され、現在は仮設団地に住まわれている方から、震災直後のお話などをお聞きしました。

第3回目の定例スタディツアーは、10/29(福島県南相馬市編)、第4回目は11/2-4(名取市・石巻市編)で参加者募集中です。お問い合わせは、スタッフ佐藤 (f-sato@jelc.or.jp) まで。



8/21の午前は鶴ヶ谷教会でスタッフから震災に関する講義を受け、午後は石巻市の仮設住宅にお邪魔しました。おらほのラジオ体操をして体をほぐし、その後、黒色の台紙と色のついたセロハンでスタンドガラス作り。思い思いの色を使って作り上げました。

石巻市【漁協支援】漁具倉庫、完成しました



8/27-28、石巻の牡鹿半島のいくつかの浜で再建支援をした共同利用倉庫の引き渡し式を行いました。早速漁船から養殖いかだの位置がわかるようにするための浮標灯などが保管されていました。野ざらしにすると、特にロープなどは痛むのが早くなるため、助かるとおっしゃっていました。



【となりびと】被災地での風景



8/2、仮設大森 8/7・28、仮設 8/29、ほぼ完  
第三団地集会所 大森団地集会所 成した前浜マリ  
で行われた、地 地で住民の方向け センターで地  
元NPO団体主催 のパソコン教室 域の自治会と建  
の子ども支援プ を開催、今後も 設委員会が行わ  
ログラムの支援 定期的に行って れました。落成  
を行いました。 いきます。 式は9/15です。

東日本大震災ルーテル教会救援 2013年8月活動概要

1. 活動地域 宮城県(気仙沼市、石巻市、東松島市、登米市) 福島県(南相馬市)
2. ボランティア受け入れ 8月 10名 (教会1名/学校9名)
3. 防災・減災教育 8月 スタディツアー (2件:21名)
4. 報告活動 8月 現地見学会(0件)、報告会(6カ所)、つるしびな全国巡回展(7カ所)
5. 仮設支援の実績 8月 お茶会4回(のべ38名)、パソコン教室2回(のべ12名)
6. 被災地関連商品の販売実績 8月 0円(教会0件/その他0件)